

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 15. März 2013

## Beachparty 2013

In diesem Jahr, am 13.07.2013, findet wieder die Beachparty am Mainflinger Badensee statt. Die „Mutter aller Beachpartys“, wie HR3 sie nennt, lockt im 2-jährigen Rhythmus mehrere Tausend Besucher an den Badensee und ist somit ein großer wohltätiger Gewinn für Mainhausen. Veranstalter ist der Motorrad-Club "Skull-Spider's MC".

Die Vorbereitungen seitens der Gemeinde in Zusammenarbeit mit dem Veranstalter laufen bereits auf Hochtouren. Auch den Beschwerden der Anwohner über die letzte Veranstaltung, wie Verunreinigung der Brief- und Blumenkästen, soll soweit es geht entgegengewirkt werden.

Hier wird eine Umverteilung der eingesetzten Ordnungskräfte von Seiten des Veranstalters stattfinden. Ebenso wird eine weitere Pendelstreife (zwei Motorräder) eingesetzt werden und Teile der Seestraße werden ab Höhe Odenwaldstraße für die Durchfahrt gesperrt.

Weitere Maßnahmen zum Konzept des Veranstalters werden bei dem nächsten Treffen zwischen Gemeinde und Skull-Spider's festgelegt.

"Wir werden seitens der Gemeinde unser Bestes geben, dass die Veranstaltung zu weniger Einschränkungen für die Bürger führt als in den Jahren zuvor", so Bürgermeisterin Ruth Disser.